

En marge de la prochaine élection à la Fecafoot, le comité électoral de la Fecafoot vient d'exclure les candidats détenteurs de la double nationalité de la course.

Autrement dit, aucun candidat binational ne pourra prétendre diriger la fédération. En effet, le processus électoral en vue de désigner les prochains dirigeants de la Fédération camerounaise de football est déjà en cours. Il sera bouclé par l'élection du nouveau comité exécutif de la fédération, le 11 décembre 2021, selon le dernier chronogramme rendu par la Commission électorale.

Seulement, l'on apprend que les binationaux exclus de la course à la tête de la Fécafoot « **les candidats possédant la double nationalité ne peuvent pas postuler à la tête de la Fécafoot** », a indiqué le président de la Commission électorale, le magistrat Gilbert Schlick au cours d'une conférence de presse.

Cette mesure du Comité électoral est clairement perçue par plusieurs observateurs avertis comme un subterfuge pour écarter Eto'o de l'élection à venir, quand on sait qu'il possède à la fois la nationalité camerounaise et espagnole et aurait même déjà dévoilé sa profession de foi.